

Rabmer „GreenTech“ errang den „Energy Globe Oberösterreich“ in der Kategorie Wasser!



Laudator Christian Rauchfuß (Fa. Holter) mit Mag. Ulrike Rabmer-Koller und Mag. Klaus Pichler (Fa. Rabmer)

Das oberösterreichische Bau- und Umwelttechnikunternehmen Rabmer teilt sich den renommierten Award in der Kategorie ex-aequo mit dem „Wasser Recycling“-Spezialisten Reprotex GmbH. Die Auszeichnung wurde Anfang Mai in den Räumen der Firma Holter in Wels von der geschäftsführenden Geschäftsführerin der Rabmer-Gruppe, Ulrike Rabmer-Koller, und von Prokurist Klaus Pichler entgegengenommen. Rabmer war mit dem Produkt „ECOTURBINO® – Wasser- und Energie beim Duschen sparen ohne Komfortverlust“ erfolgreich. Es handelt sich

dabei um ein kleines Aufsatzstück mit einer integrierten Turbine für die Dusche. Diese spart durch Beimischung von Luft und starker Verwirbelung rund 36 % Wasser und Energie ein. Zusätzlich verhindert das patentierte und vom TÜV Austria im Sinn der Energieeffizienz zertifizierte Gerät Ablagerungen im Duschschauch und im Duschkopf, was die Hygiene deutlich verbessert.

Holding Graz beim Österreichischen Verwaltungspreis 2017 erfolgreich!

Der überwiegende Teil öffentlicher Leistungen wird in Österreich von Bundes-, Landes- oder Gemeindebediensteten erbracht. Die Würdigung des „Öffentlichen Dienstes“ und der darin arbeitenden Menschen erfolgt durch den „Österreichischen Verwaltungspreis“. Partner des Awards sind mehrere Fachhochschulen und die Wirtschaftsuniversität Wien. Insgesamt wurden heuer 88 Projekte in vier Kategorien eingereicht. Die Jury vergab vier Preise und 13 Anerkennungen. Ein öffentliches Voting führte zur Verleihung von vier Sonderpreisen. Die Feierstunde fand am 24. April im Anschluss an die „Innovate 2017 – Konferenz zum Innovationsmanagement im öffentlichen Sektor“ in der Wirtschaftsuniversität Wien statt. Die Preise wurden von Muna Duzdar, Staatssekretärin im Bundeskanzleramt, und Angelika Flatz, Leiterin der Sektion „Öffentlicher Dienst und Verwaltungsinnovation“ im Bundeskanzleramt, übergeben.

In der Kategorie „Innovatives Service Design“ war die Holding Graz Kommunale Dienstleistungen GmbH mit ihrem Projekt „KAM Service, KUNDINNEN ANLIEGEN MANAGEMENT Service“ erfolgreich. Es geht dabei um die Erfassung der Anliegen der Bevölkerung auf den Gebieten Infrastruktur, Energie, Wasser- und Abfallwirtschaft und Stadtraum. Der Input wird von der jeweils zuständigen Stelle bearbeitet. Die Innovation ist, dass sich jede MitarbeiterIn jederzeit am elektronischen Arbeitsplatz über den Stand der Erledigung des Anliegens informieren kann.

XXIVth „TELEMAC-MASCARET“ User Conference (17. bis 20. Oktober 2017; TU Graz)

Lernen Sie die „open source“-Modellierungssoftware für die 1D-, 2D-tiefengemittelte und 3D-numerische Berechnung von Freispiegelströmungen anhand von praktischen Beispielen kennen! Diese Einladung richtet das Institut für Wasserbau und Wasserwirtschaft der TU Graz an alle Interessierte. Themen der englischsprachigen Konferenz sind u. a. Hochwässer, Tsunamis, Sedimentationsprozesse in Flüssen, Mündungen und Küsten, Wellen-, Gezeiten- und Wasserkraftwerke, Wasserqualität, Ökologie, Numerische Methoden, Programmkopplung und Hochleistungsrechnen, Datenassimilation sowie Unsicherheitsanalysen. Die Veranstaltung beginnt mit einem Workshop zum Kennenlernen der Software.

Weitere Informationen im Web: www.opentelemac.org ● www.tuc2017.tugraz.at

Rabmer „GreenTech“ Honoured with Upper Austrian Energy Globe in the Water Category

The Upper Austrian construction and environmental technology specialist Rabmer and the water recycling specialist Reprotex GmbH are ex aequo winners in this category. Managing partner Ulrike Rabmer-Koller and authorised signatory Klaus Pichler received the prize at the award ceremony held on the business premises of Holter in Wels in early May. Rabmer was honoured for its product ECOTURBINO®, a small add-on module featuring an integrated turbine which is added to showers in order to save water and energy without compromising on comfort. By adding air and generating eddy currents, 36 % of water and energy is saved. The device also prevents lime build-up in the shower hose and head.

Holding Graz Winner of the Austrian Administration Award 2017

The large majority of public services in Austria is rendered by civil servants at federal, regional and local level. The Austrian Administration Award aims to underline the importance of public services and the people providing them. Partners of the award include several colleges of applied sciences as well as the Vienna University of Economics and Business Administration. This year, 88 projects in four categories were submitted. The jury handed over four awards and 13 recognitions. Four special prizes were bestowed by public voting. The award ceremony took place on 24 April. Holding Graz Kommunale Dienstleistungen GmbH was the winner of the Innovative Service Design category with its project “KAM Service, KUNDINNEN ANLIEGEN MANAGEMENT Service”. This project addresses the management of public queries related to infrastructure, energy, water and waste management as well as urban planning. Public input is assigned to and processed by the competent agencies. The novelty is that each employee has access to information about the current stage of request processing via the electronic workplace at any time.

XXIVth TELEMAC-MASCARET User Conference (17 - 20 October 2017, TU Graz)

Get to know the open-source modelling software for 1D, 2D depth-averaged and 3D numerical gravity flow simulation in a practical environment! The Institute of Hydraulic Engineering and Water Resources Management of TU Graz invites all interested professionals to attend the English-spoken conference and learn more about the following themes: floods, tsunamis, sedimentation processes in rivers, estuaries and coastlines, wave & tidal energy plants, hydropower plants, water quality, ecology, numerical methods, programme coupling and high-performance computing, data assimilation and uncertainty analysis. The conference starts with a “get-to-know” workshop for people not yet familiar with the software. www.opentelemac.org ● www.tuc2017.tugraz.at